

elecciones a centros y departamentos  
2008

# Nuevos directores y decanos

Un total de 25 centros y cinco departamentos de la Universidad de Castilla-La Mancha renuevan a sus responsables

Veinticinco de los treinta y seis centros de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) han renovado a sus máximos responsables en un proceso electoral que se inició el pasado 6 de febrero y que ha transcurrido con absoluta normalidad, según informó la Secretaría General de la institución académica. Paralelamente, se han celebrado elecciones en una veintena de departamentos, y cinco de ellos han elegido a sus respectivos directores para los próximos cuatro años.

Estaban llamados a las urnas el Personal Docente e Investigador (PDI) y el Personal de Administración y Servicios (PAS), así como los estudiantes y los becarios de investigación de un total de 26 centros y 21 departamentos de la Universidad regional. En virtud del calendario electoral aprobado por el Consejo de Gobierno, ejercieron su derecho al sufragio el pasado 12 de marzo para designar a los representantes en los consejos de departamento y las juntas de facultad que, a su vez, han elegido a sus máximos responsables para un período de cuatro años.

Las juntas de centro son los órganos colegiados representativos y de gobierno ordinario de las escuelas y facultades. Están integradas por el decano o director y representantes del profesorado, los estudiantes y el Personal de Administración y Servicios (PAS). Entre otras funciones, corresponde a las juntas de centro la elaboración y la modificación de los planes de estudio en colaboración con los departamentos.

## Papel fundamental

Por lo que respecta a los consejos de departamento, éstos están conformados por un director, un subdirector, un secretario, los profesores funcionarios y eméritos y todos los doctores del departamento, el resto del personal docente e investigador, los estudiantes, los becarios de investigación y el Personal de Administración y Servicios. Tanto las juntas de centro como los consejos de departamento ejercen un papel fundamental en la actividad de la Universidad de Castilla-La Mancha.

## ELECCIONES EN LOS DEPARTAMENTOS

Han renovado todos los sectores de sus consejos de departamento los siguientes:

Departamento	Director
Ciencia y Tecnología Agroforestal y Genética	Laureano Gallego
Matemáticas	Henar Herrero Sanz
Ingeniería Química	José L. Valverde Palomino
Filología Moderna	Juan Herrero Cecilia
Enfermería y Fisioterapia	Vicente Martínez Vizcaíno
Química Analítica y Tecnología de los Alimentos *	* No ha elegido director porque el mandato del actual expira en 2011

Los departamentos que sólo han renovado el sector de estudiantes y becarios de investigación son los siguientes:

Ingeniería Civil y de la Edificación
Didáctica de la Expresión Musical, Plástica y Corporal
Ingeniería Eléctrica, Electrónica, Automática y Comunicaciones
Mecánica Aplicada e Ingeniería de Proyectos
Ingeniería Geológica y Minera
Derecho Civil e Internacional Privado
Derecho Público y de la Empresa
Derecho del Trabajo y Trabajo Social
Ciencia Jurídica y Derecho Público
Administración de Empresas
Análisis Económico y Finanzas
Economía Política y Hacienda Pública, Estadística Económica y Empresarial y Política Económica
Economía Española e Internacional, Econometría e Historia e Instituciones Económicas
Sistemas Informáticos
Tecnología y Sistemas de la Información

